

ENGLISH BELOW

Communiqué de presse
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Pas de fierté dans le génocide, pas de génocide dans la Fierté

Un nouveau collectif de queers de conscience lance une campagne pour dénoncer Fierté Montréal.

Tiohtià:ke/Mooniyang/Montréal, le 3 août 2024 - Un nouveau collectif nommé la Faction Anti-Génocidaire et Solidaire (F.A.G.S.) lance une campagne de sensibilisation afin de dénoncer la complicité de l'organisation Fierté Montréal dans le génocide en cours à Gaza et l'oppression du peuple palestinien.

La première déclaration de la F.A.G.S. dénonce notamment les partenariats et commanditaires de Fierté Montréal, une grande partie desquels ont des liens avec les activités de l'entité sioniste connue sous le nom d'« Israël ». La F.A.G.S. accuse Fierté Montréal de légitimer la rhétorique raciste et colonialiste de ses partenaires corporatifs et de se rendre complice de leurs investissements génocidaires en donnant à ces derniers une plateforme visible au sein de leur festival et leur défilé.

La déclaration a été publiée le 1er août sur la page Instagram [@la.fags](#) et le site web [la-fags.net](#), avec l'appui des collectifs [Desinvestir pour la Palestine](#), [Mubaadarat](#), [P!nk Bloc](#), et [Queer McGill](#).

Pinkwashing

La plateforme que Fierté Montréal offre à des entreprises et organismes sionistes contribue au *pinkwashing*. Le *pinkwashing* est l'instrumentalisation d'une façade d'acceptation LGBTQ+ dans le but de donner une image progressiste à une entreprise, état, organisme, ou autre entité. Dans le contexte de l'entité sioniste, le *pinkwashing* fait partie intégrale de la campagne de propagande « Brand Israel ».

Corporatisation de la fierté et la convergence des luttes

Plus largement, la F.A.G.S. dénonce la cooptation capitaliste et colonialiste de Fierté Montréal. Le mouvement de la fierté comme on le connaît aujourd'hui a ses origines dans le soulèvement Stonewall, une série d'émeutes menées par des personnes trans racisées, sans ressources financières. La F.A.G.S. ajoute sa voix à une longue tradition de queers qui dénoncent les parades et défilés de la fierté valant plusieurs millions de dollars, lesquels acceptent des commanditaires corporatifs et gouvernementaux avec des intérêts à maintenir le statu-quo de la société hétéronormative.

Plusieurs des partenaires de Fierté Montréal sont aussi investis ou impliqués dans le colonialisme ici au soi-disant « Québec » et « Canada », dans les institutions carcérale, dans l'industrie pétrolière, dans des actes anti-syndicaux, et dans les autres génocides et conflits coloniaux au Congo, au Soudan, et ailleurs dans le sud global.

Revendications

La F.A.G.S. exige que Fierté Montréal :

1. coupe tout lien avec les corporations, banques, branches gouvernementales, et organisations communautaires sionistes et colonialistes;
2. déclare explicitement et formellement sa solidarité avec une Palestine libre;
3. prenne des mesures immédiates pour redresser ses torts;
4. soit en solidarité avec tout peuple colonisé et victime de violence gouvernementale, de l'Île de la Tortue jusqu'à la Palestine.

Références

[La déclaration complète de la F.A.G.S.](#)

[Dénonciation des partenaires de Fierté Montréal](#) par la F.A.G.S.

[Document explicatif du *pinkwashing* dans le contexte israélien](#) par [Mubaadarat](#)

[Base de données non-exhaustive des partenaires de Fierté Montréal complices du génocide et des actes antisyndicaux](#), compilé par [L'Association des étudiant.e.s diplômé.e.s employé.e.s de McGill \(AÉÉDEM\)](#)

- 30 -

La Faction Anti-Génocidaire et Solidaire

Collectif de queers de conscience à Tiohtià:ke/Mooniyang/Montréal.

Courriel : fags@la-fags.net

Site web : la-fags.net

Instagram : [@la.fags](#)

Press Release

FOR IMMEDIATE DIFFUSION



No pride in genocide, no genocide in Pride

A new collective of queers of conscience launches a campaign to denounce Fierté Montreal.

Tiohtià:ke/Mooniyang/Montreal, August 3rd, 2024 – A new collective called the Faction Against Genocide, in Solidarity (F.A.G.S.) launches an informational campaign to denounce Fierté Montréal, organizers of Montreal’s pride parade, for their complicity in the ongoing genocide in Gaza and the oppression of the Palestinian people.

The F.A.G.S.’ first statement notably denounces Fierté Montréal’s partnerships and sponsors, a large portion of which have ties with the activities of the Zionist entity known as “Israel.” The F.A.G.S. accuses Fierté Montréal of legitimizing its corporate partners’ racist and colonialist rhetoric, and making itself complicit in their genocidal investments by giving them a platform and visibility at the heart of their festival and parade.

The statement was published August 1st on the F.A.G.S. Instagram page [@la.fags](#) and its website [la-fags.net](#), with the support of the [Divest for Palestine](#), [Mubaadarat](#), [P!nk Bloc](#), and [Queer McGill](#) collectives.

Pinkwashing

The platform that Fierté Montréal offers to Zionist corporations and organizations contributes to pinkwashing. Pinkwashing is the instrumentalization of a veneer of LGBTQ+ acceptance with the goal of lending a progressive image to a company, state, organization, or other entity. In the context of the Zionist entity, pinkwashing plays an integral role in the “Brand Israel” propaganda campaign.

Corporatization of pride and the convergence of struggles

More broadly, the F.A.G.S. denounce the capitalist and colonialist cooptation Fierté Montréal. The pride movement as we know it today stems from the Stonewall Uprising, a series of riots led by trans people of colour, without financial resources. The F.A.G.S. adds its voice to a long tradition of queers denouncing pride parades worth multiple millions of dollars, which accept corporate and state sponsorships with vested interests in maintaining the heteronormative status-quo.

Several of Fierté Montréal’s partners are also invested in or involved in colonialist projects here in so-called “Quebec” and “Canada,” carceral institutions, in the oil and gas industry, in unionbusting, and in other genocides and colonial conflicts in Congo, Sudan and other areas of the Global South.

Demands

The F.A.G.S. demand that Fierté Montréal:

1. cut all ties with Zionist and colonialist corporations, banks, government branches, and community groups;
2. explicitly state its solidarity with Palestinian liberation;
3. take immediate action to right its wrongs;
4. stand in solidarity with all colonized peoples and all victims of state repression, from Turtle Island to Palestine.

References

[The full F.A.G.S. statement](#)

[Denunciation of Fierté Montréal's partners](#) by the F.A.G.S.

[Explainer document on Pinkwashing](#) by [Mubaadarat](#)

[Non-exhaustive database of Fierté Montréal's partners complicit in genocide and in acts of unionbusting](#), compiled by [The Association of Graduate Students Employed at McGill \(AGSEM\)](#)

- 30 -

The Faction Against Genocide, in Solidarity

Collective of queers of conscience in Tiohtià:ke/Mooniyang/Montreal.

E-mail: fags@la-fags.net

Website: la-fags.net

Instagram: [@la.fags](https://www.instagram.com/la.fags)